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教育目標 ｢希望を持ち つながりを育み 主体的に努力する生徒の育成｣

平成平成平成平成２４２４２４２４年度年度年度年度 広 島 市 立

第第第第 ９９９９ 号号号号 大州中大州中大州中大州中だよだよだよだよりりりり 大州中学校

２期のしめくくりが近づきました

大きな行事が連続した大州中学校の２期も、しめくくりが近づいてきました。下級生をリ

ードして学校の先頭に立ち、力を発揮してきてくれた３年生たちは、いよいよ進路選択に挑

みます。一人一人の力で立ち向かわなくてはならない厳しい課題ですが、これまで学校生活

のいろんな場面で培ってきた「あきらめない心」で自分の目標に向かって粘りぬいてくれる

ことと信頼しています。

保護者のみなさまにも「事前進路面談」（１２月３日(月)～５日(水)）、「冬休み前三者懇

談会」（１２月１９日(水)～２１日(金)、１・２年生も同日程）とご協力をいただく場面が続

きますが、どうぞよろしくお願いいたします。

また、現在第４回定期テスト（１１月３０日(金)～１２月４日(火)）に力を注いでいる１

・２年生にとっても、先輩からバトンを受け継ぐ大切な時です。１１月２１日（水）には「生

徒会立会演説会・役員選挙」が行われ、新生徒会長・副会長が選出されました。これは生徒

会の役員だけでなく、大州中生徒のみなさん一人一人にとって、これからを見つめる大切な

節目を迎えたということです。

まずは、「将来どんな自分になっていきたいのか」を考え、「現在の自分はどうか」という

ことを見つめてください。明日の自分をつくる鍵は、今日のあなたの手に握られているので

す。将来を考えることを先延ばしにせず、目標を持ち、実現に向かって「今できる小さなこ

と」から努力を始めていきましょう。

部活動の新旧部長交代式を行いました

１１月１３日（火）、朝会で新旧部長の交代式を行いました。これまで部活動に力を尽くし

てがんばってきた各部長のあいさつには、それぞれに重みがあり、これからを担う決意を表

明する新部長の言葉には、先輩の努力を引き継いでいこうという意欲が表れていました。

部活動は中学校生活の大きな柱です。部員みんなの力をあわせ、顧問の先生方の指導のも

と一日一日を積み重ねて充実した部活動をめざし、一人ひとりの成長につなげてほしいと願

っています。

前部長のみなさん、ご苦労さまでした。新部長のみなさん、苦労を越えて成長を！

野球部 宇根くん → 山部くん サッカー部 三輪くん → 垰くん

陸上部 赤木くん → 福島くん

男子ソフトテニス部 櫻井くん → 部村くん

剣道部 岩中くん → 向井くん

女子ソフトテニス部 植木さん → 島本さん

バドミントン部 山本さん → 古本さん 吹奏楽部 久阪さん → 雪本さん

女子バレー部 関元さん → 岩本さん 家庭科部 真田さん → 戸田さん

科学部 德永くん → 奥村くん 美術部 蘆田さん（今年度から継続）

（裏面に交代式での新・旧部長の言葉を掲載します）
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第６回文化の祭典・第２９回広島市中学校総合文化祭

広島市中学校文化連盟の主催で、アステールプラザを会場に、ステージ部門が１０月２１

日・２７日に、また展示部門が１１月６日～１１日に行われ、本校からもたくさんの生徒が

参加し表彰を受けました。

ステージ部門 ○英語暗誦…２年生 下河内茉彩さん
○話し方……３年生 奥本華乃子さん、山本采奈さん

展示部門 ○社会科……２年生 熊谷美咲さん
○美術科……１年生 折口彪雅くん、宇根萌加さん、三石梨帆奈さん、

下垣内裕介くん、美甘 涼くん、西村菜々美さん、
沼田未佑さん、東 芽衣さん、田所直樹くん、
奥田里沙さん、金子瑠奈さん、岡林莉奈さん、

２年生 児島 綾さん、戌丸楓鈴さん、江村菜穂さん、
喜多村亜美さん、三宅真由さん、上原正伸くん、
江見花音さん、原田莉穂さん、目次望恵さん、
森脇 葵さん、蘆田晴菜さん

３年生 奥本華乃子さん、神本沙奈さん、東 雪乃さん、
野村周平くん、安留勇樹くん、久阪千夏さん、
児玉将弘くん、河野由華さん、真田明音さん、
友田奈那さん

話し方大会（表彰を終えて） 美術科の展示 ２年生熊谷さんの作品

（地図地理作品展広島市長賞受賞）

南区青少年健全育成大会意見発表会

１１月２４日（土）、南区民文化センターホールにて南区

青少年健全育成大会 南区内中学生・高校生による意見発

表会が「未来」をテーマに行われ、本校からは３年生の藤

木優衣さんが「皆の笑顔は私が守る！」と題して発表しま

した。苦しい環境で暮らす人々に笑顔や優しさを届けたい

という将来の夢について、これからへの思いをこめて発表

し、大変高い評価をいただきました。藤木さんの発表は９

月２２日に行われた第 34 回少年の主張広島大会・第 46 回
中学生話し方広島大会でも優良賞を受賞しています。大州中生徒のみなさん一人一人が自分

の夢を持ち、その実現に向かって地道な努力を重ねてもらいたいと期待しています。
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野球部

３年 宇根大貴「目標であった県大会は達成できませんでした。悔しい思いをした事もあ

りますが、それ以上に得るものも多かったと思います。後輩たちには、悔

いの残らないように日々の練習を頑張ってもらいたいです。」

２年 山部勇貴「三年生と同じように市大会に出場し、勝ち進んで県大会に出られるよう

に、部長としてみんなをまとめられるよう頑張りたいです。」

サッカー部

３年 三輪和慶「目標にしていた県大会に行くことはできませんでしたが、目標に向かっ

てみんなで努力することができました。新チームの人たちには、目標を高

く持って頑張って欲しいです。」

２年 垰 拓真「サッカー部は、中国大会出場を目標とし、その目標に向かって日々の練

習をがんばっていきます。」

陸上部

３年 赤木大介「これまでの部活動で練習が辛いときもありましたが、皆の大会で良い結

果を出したいという気持ちで頑張ってきました。後輩たちには、自分たち

の目標に向かってこれからも頑張っていって欲しいです。」

２年 福島舜也「先輩の思いを引き継ぎ、日ごろの練習を大切にし、団体入賞できるよう、

みんなをまとめていきたいです。」

剣道部

３年 岩中章紘「これからも、それぞれの目標を達成するために努力し、部活動をこれま

で以上に良いものにしていってほしいと思っています。今までありがとう

ございました。これからも頑張ってください。」

２年 向井海都「今年の目標は初段を取得することです。これまで先輩たちに教えてもら

ったことを十分に活かして部を纏めていき、後輩たちにつないでいけるよ

う頑張りたいと思います。」

男子ソフトテニス部

３年 櫻井哲也「男子ソフトテニス部は、団体・個人ともに結果を残していくことができ

ました。後輩には、日々の練習に集中し、高い目標に向かって少しずつ前

進していってほしいと思います。」

２年 部村爽介「僕たちは県大会出場はもちろん、中国・全国大会にも出場できるよう、

練習を頑張っています。試合に勝つ事だけでなく、生活面でもきちんとで

きるテニス部にしたいです。」

女子ソフトテニス部

３年 植木靖子「これからも、テニス部の伝統を引き継ぎ、一つでも多くの試合に勝てる

よう、日々練習を頑張ってください。今まで、ありがとうございました。」

２年 島本夏美「私たち女子ソフトテニス部は、先輩たちから学んだ事と経験を日々の練

習に活かし、一人一人が目標に向かって頑張れるような部活にしていきた

いと思っています。よろしくお願いします。」

女子バレー部

３年 関元杏花里「部長は思っていたより大変でした。また、目標であった県大会出場の

夢は叶えられなかったので、後輩には自分たちの分まで頑張ってほしいで

す。」

２年 岩本理子「私たちの目標は県大会に出場することです。その為に今まで先輩方から

教わった事をしっかりと活かしながら日々の練習を頑張っていきたいと思

います。よろしくお願いします。」

バドミントン部

３年 山本釆奈「私たちは団体で市大会出場という目標を達成できませんでしたが、みん

なと三年間頑張ってきたことは大切な思い出です。後輩たちには日々の練

習を大切にして、みんなで楽しい部にしていってほしいと思います。」

２年 古本千歩「私達バドミントン部は、団体で市大会に出場するのが目標です。そのた
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めに、日々の練習を努力し、先輩方から教わった礼儀を大切にしていきた

いです。よろしくお願いします。」

吹奏楽部

３年 久阪千夏「私たちは、コンクールで金賞をとるという目標を達成できず、悔しい思

いを残してしまいました。だから、三年生は残りの活動を、一・二年生は

これからの練習を悔いの無いものにして欲しいと思います。」

２年 雪本優香「吹奏楽部は部員全員で一つのものをつくる部活なので、これから私や副

部長を中心に、今年惜しくも達成できなかった夏のコンクールでの金賞と

いう目標に向けて一生懸命練習していきたいです。」

科学部

３年 德永大地「僕たち科学部は、全国大会に３年生全員で出場することが目標でしたが、

全員で出ることはできませんでした。新部長には、目標を高く持ち、頑張

ってもらいたいと思います。」

２年 奥村啓太郎「今年の科学部は、世界大会に行った先輩たちのような結果を残せるよ

う頑張ります。よろしくお願いします。」

美術部

２年 蘆田晴菜「今年は、合同作品を作ったり、国際アニメーションフェスティバルに出

展したりしました。これからは、校内の活動を主にしながら、少しずつ校

外の活動もしていけたら良いと思います。」

家庭科部

３年 真田明音「今年は一年生にたくさんの部員が入ってきたので、まとめるのが大変だ

ったけど、みんなで仲良く活動ができました。これからも頑張っていろい

ろな作品を作ってください。」

２年 戸田桃香「最初はとまどってみんなを困らせてしまうこともあるかもしれないけど、

しっかりみんなを引っ張っていけるような部長になれるように頑張りま

す。」
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１１月９日（金）の授業参観・懇談・親子進路学習会へのご参加

ならびに保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。


